



アレルギー疾患対応研修会を行いました！

11月2日（金）、本校において「アレルギー疾患対応研修会」を行いました。佐世保共済病院より、小児科アレルギーセンター長の合田裕治先生をお招きして、

○アレルギー疾患について

○アレルギー疾患のある児童・生徒についての配慮事項、対応、指導について

○緊急時の対応について

○アドレナリン自己注射薬「エピペン」の取り扱いや使用方法などについてご指導、ご助言いただきました。



講義の様子



アレルギーと関連のある病気とその症状、また、食物アレルギーの特徴やアナフィラキシー発症の要因や症状についての知識を多く得ることができました。

また、長崎県教育委員会が作成しているマニュアルを参考に、修学旅行時など校外学習時における安全管理を見直すなど、食物アレルギーへの対応策を具体的に検討したり、職員の共通理解を図ったりすることの大切さを再確認しました。

エピペン演習の様子



緊急時の対応としてエピペンの有効性や使用方法などを演習を交えて確認し、危機管理意識を高めることができました。

今後、校内において、文部科学省から出されているガイドラインや対応マニュアルなどの周知徹底を図ると共に、緊急時の対応を適切に行うことができるような体制をさらに整えていきたいと考えています。

